

Dreck-Weg-Tag an St. Maria Rosenkranz | Sa. 28.02., 10-13 Uhr

Von Bettina Winkel

19. Februar 2026, 18:36



Dreck-Weg-Tag an St. Maria Rosenkranz

Liebe Gemeinde,

das Aussengelände rund um Pfarrkirche St. Maria Rosenkranz benötigt dringend Pflege. Da wir dies nicht alleine bewältigen können, benötigen wir Ihre Hilfe.

Konkret: Wer hat am 28.02.2026 zwischen 10.00 – 13.00 Uhr ein wenig Zeit, uns bei diesem Vorhaben zu unterstützen.

Wir wollen an diesem Vormittag rund um die Kirche und am alten Pfarrhaus die Pflanzbeete wieder in Ordnung bringen. Geplant sind Grünschnitt an Hecken und Bäumen, Entrümpeln des Gartens am alten Pfarrhaus.

Ganz unverschämt möchte ich Sie auch bitten, die Gerätschaften, die Sie für Ihren Einsatz benötigen, mitzubringen.

Bitte melden Sie sich hierzu unter mail: buero@meinegmein.de und nennen Ihre Hilfsmittel, die Sie mitbringen.

Meinen herzlichen Dank im Voraus!

Für den Bauausschuss

Dietmar Hinken